

## Narbona pide en Bruselas agua para Iberoamérica y subleva al PP-CV

M. C.

VALENCIA. La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, viajó ayer hasta Bruselas para intentar dar un impulso en la Comisión Europea a los compromisos para que Iberoamérica tenga una correcta gestión de los recursos hídricos y toda la población pueda acceder al agua potable.

Narbona ha seguido así al pie de la letra las instrucciones que ya marcó el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que también se pronunció en favor de este proyecto en su última visita a Uruguay.

Esta actitud de la ministra de Medio Ambiente ha sublevado a los populares valencianos que están en plena refriega dialéctica con Narbona a cuenta de la derogación del trasvase del Ebro y de la ejecución de sólo dos de las 54 obras que contempla el Plan Agua del Gobierno de Zapatero en la Comunidad Valenciana.

Los fondos que ayer Narbona intentó conseguir para Iberoamérica son lo que reclaman los regantes para el primer trazado del Júcar-Vinalopó.

Mientras, la Junta de Usuarios del Vinalopó denunció que el Gobierno ha vuelto a negarles el acceso a los informes del nuevo trazado del trasvase.

En esta ocasión, la Comisión Europea ha sugerido a los usuarios que se la soliciten a la Confederación Hidrográfica del Júcar.